

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Explorons la Fantasy !



Explorons la Fantasy, une rencontre organisée par la médiathèque communautaire de Moulins le samedi 30 janvier avec écrivains et éditeurs de Fantasy !

Dans le cadre de son exposition consacrée à la Fantasy (jusqu'au 23 mars 2021), la médiathèque communautaire de Moulins propose ce samedi une rencontre avec des auteurs et des éditeurs de Fantasy pour un moment d'échange ce samedi 30 janvier à 15h, adapté au protocole sanitaire en vigueur.

En présence de l'autrice Nadia Coste, de l'auteur Jean-Laurent Del Socorro, et du directeur de publication des éditions ActuSF, Jérôme Vincent, découvrons la fantasy.

Nadia Coste écrit depuis 10 ans des romans pour les enfants et les adolescents. Ses histoires, écrites dans des univers et genres différents, prennent forme dans les littératures de l'imaginaire.

Jean-Laurent Del Socorro, féru d'histoire, dont il s'inspire ses romans, il a publié 4 romans de l'imaginaire, et une série pour les enfants *Les chevaliers de la raclette*.

Jérôme Vincent, directeur de la maison d'édition ActuSF, il est spécialiste de fantasy et de science-fiction. Il anime le site actusf.com.

Explorons la Fantasy, samedi 30 janvier à 15h, à la médiathèque communautaire de Moulins. Entrée gratuite, entrée libre.



CONTACTS PRESSE

Damien Thieuleux, Directeur de Cabinet de Moulins Communauté

04 70 48 50 25 ; d.thieuleux@agglo-moulins.fr

Fabienne Chartoire, Responsable du service communication de Moulins Communauté

04 70 48 54 68 ; f.chartoire@agglo-moulins.fr